

Patroli Someah di Wilayah Hukum Polsek Naringgul Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jul 5, 2024 - 07:06



Polres Cianjur polda Jabar - Dalam rangka mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Naringgul melaksanakan kegiatan Patroli Someah di wilayah hukumnya. Patroli ini dilakukan oleh Aiptu M Dedi (KA SPKT), Bripta Rivan M, dan Briptu Sintong R.S (Bhabinkamtibmas) pada hari Jumat, 5 Juli 2024, atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman.

Kapolsek Naringgul, AKP Maman Abdurahman, menyampaikan bahwa patroli ini bertujuan untuk menjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Naringgul. "Kami melaksanakan patroli ini untuk memastikan keamanan di lingkungan masyarakat, serta mencegah potensi gangguan Kamtibmas," ujar AKP Maman Abdurahman.

Patroli Someah yang dilakukan oleh Aiptu M Dedi, Bripka Rivan M, dan Briptu Sintong R.S mencakup beberapa titik strategis dan rawan gangguan keamanan di wilayah Naringgul. Petugas patroli berkeliling, berinteraksi dengan warga, dan memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan serta kewaspadaan terhadap potensi ancaman.

Aiptu M Dedi menyatakan, "Kami berusaha hadir di tengah masyarakat untuk memberikan rasa aman dan memastikan bahwa situasi Kamtibmas tetap terkendali. Kami juga menghimbau masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan."

Bripka Rivan M menambahkan, "Kehadiran kami di lapangan bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Kami juga memberikan edukasi tentang pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dalam menjaga keamanan."

Briptu Sintong R.S, sebagai Bhabinkamtibmas, mengajak masyarakat untuk aktif dalam kegiatan ronda malam dan selalu menjaga kerukunan antarwarga. "Partisipasi aktif dari masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar kita," ujarnya.

Masyarakat di wilayah hukum Polsek Naringgul menyambut baik kegiatan Patroli Someah ini dan merasa lebih tenang dengan kehadiran aparat kepolisian yang rutin melakukan pengawasan. Dengan adanya patroli yang intensif, diharapkan dapat mengurangi potensi gangguan Kamtibmas dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

Kegiatan Patroli Someah ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur, khususnya Polsek Naringgul, untuk menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif. Melalui langkah-langkah preventif seperti ini, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Naringgul.